

# MARIA DEL CARMEN DÍAZ DÍAZ



María del Carmen Díaz Díaz, la pequeña heroína de la Operación PLUS ULTRA, ha regresado de nuevo a su hogar. Allí continuará sus labores cotidianas, labores que la han hecho merecedora de este singular premio internacionalmente conocido. María del Carmen ha aprovechado muy bien las enormes ventajas que le fueron dadas mediante esta Operación. Conoció a muchísimas personalidades de España y también del extranjero, así como numerosísimas ciudades y pueblos de tradicional importancia: Madrid, Sevilla, Cádiz, Bilbao, San Sebastián, Roma... Aquí, y en su residencia estival de Castalgandolfo, el Papa Pablo VI la recibió a ella y a todos sus compañeros, a los cuales acompañaron los directores españoles e italianos de la Operación Plus Ultra. En su saludo, el Papa les dijo: "Con paterno afecto, nos complacemos en dirigir un especial saludo a vosotros, amadísimos niños que habéis sido premiados por vuestra bondad. Como vicario de Cristo, que tuvo su predilección por los niños, vuestra visita nos llena de consuelo y de alegría, y es un símbolo de esperanza, porque

al igual que tantos niños de todo el mundo cuyos nombres quedan desconocidos, habéis comprendido que sólo el amor puede salvar a los hombres. En recuerdo de este encuentro, llevaos nuestra palabra de felicitación que os estimule a continuar siempre por este camino de los grandes ideales que nos trazó el Señor: el camino de la bondad, de la generosidad, del amor. Implorando la protección del Altísimo sobre vosotros, sobre vuestros familiares y sobre todos vuestros amigos, Os impartimos de corazón nuestra bendición apostólica".

A su llegada al Aeropuerto de Las Palmas, Gando, la esperaban varios familiares ansiosos de abrazar a su pequeña ama de casa. Ella se encontraba muy feliz de volver de nuevo junto a los suyos. Sentía muchos deseos de abrazar a su padre y hermanos aunque, según declaró, por su parte no encontraba inconveniente para continuar con el viaje. Confesó lo bonito que había sido todo. Una de las declaraciones que hizo con más ilusión fue su entrevista con el Papa, entrevista muy corta pero muy significativa. En su rostro,

aún infantil, se reflejaba la emoción que guarda de los momentos con el Sumo Pontífice. Relata, de igual forma, cómo le entregó un rosario y de cómo le dijo, en español mismo, que rezara mucho, que fuera una niña muy buena.

También con el Generalísimo Franco tuvo María del Carmen su pequeña entrevista. El hasta ahora Gobernador Civil de Las Palmas, don Alberto Fernández Galar, participó de la grata sorpresa de encontrarse con María del Carmen, a la que saludó cordialmente. Esto ocurrió en el Aeropuerto de Barajas, en Madrid.

La Confederación Española de Cajas de Ahorros, a través de nuestra Entidad, no quiere dejar al margen la situación de la pequeña heroína de Guía. Como es tradicional, premiará la labor de María del Carmen. Ella tendrá costeados, por cuenta de nuestra Entidad, todos los estudios que quiera realizar. Con sus nueve años, María del Carmen Díaz Díaz se lo ha merecido.

\*\*\*\*\*

# AZ, PLUSULTRISTA 1972

